



前田新聞 2012年 9・10月号
NEWS MAEDA

発行: 前田針灸接骨院
 〒574-0076
 大阪府大東市曙町2-8
 TEL072-873-7171
<http://www.maeda-shinkyu.com/>

夏の暑さに疲れた体に
「高麗人参ドリンク」

毎日暑いですね～！！
 ちゃんと食事・睡眠とれていますか？
 バテ気味なお体の救世主！！
 おすすめ栄養ドリンクを紹介しちゃいます☆
 高麗人参は胃腸薬、鎮静剤としても働きかけ、
 免疫力の向上が期待されます！
 また、お肌の状態を改善する美肌の効果も
 期待できる優れものなんです♪
 夏で弱っているお体に、
 栄養補給して下さい(・◇・)ハイっ！！



今回9月に限り、**210円を160円**にして
 販売します！！



院長は8月23日(木)ロンドンに
 向けて出発いたしました。
 9月13日(木)より診療に
 復帰する予定です。
 ご迷惑をおかけしますが、
 ご理解の程よろしく願います。
 帰国後は**9月29日(土)16時**から
 ロンドンパラリンピックの報告会を
 当院で予定していますので
 楽しみにしててください。

Twitter・Facebook 始めました！
 フォロー・いいね。よろしくお願いします。
 チェックインもしてくれたらうれしいです(*^。^*)



スタッフ紹介

副院長
 前田京子



平成4年に院長と結婚し、
 今年結婚20周年を迎えました。
 20年間に色々な出来事があり、
 その度に色々な方に支えられ
 ここまで来ました。今も11名の
 素晴らしいスタッフに支えられて
 頑張ることが出来ています。
 私が日々の生活で大切にしていることは「バランスのとれた食事」と「平常心」です。食事は季節の食材を使うことにより、栄養価も高く価格も安いです。そして、何より愛情を込めて食事を作ります。「平常心」は様々な出来事に対し、自分を客観的にみられるように努力しています。
 まだまだ至らない肩書きばかりの副院長ですが、患者様を温かくお迎えし、身体でなく心から元気になっていただける「前田針灸接骨院」でありつづけるために、これからも努力いたします。

私の好きな言葉

「源泉は自分」

針灸科 神先崇
 いろんな出来事がある中、自分の行動で周りの多くの人に影響がでるとしたら、何ができるのか？
 湧水の源泉のように、自分の行動で、周りにその影響が広がっていくと考えた時に、少しでも勇気と元気が湧いてくるような行動が出来るように意識しています。まだ自分勝手な行動もありますが、笑顔が広がっていくように精進します！

ご挨拶

5月7日から8月11日まで研修生としてお世話になった大久保です。

お盆休み明けの8月16日からは銀座鍼灸院で勤務しています。最初の頃は、初めての関西で不安や焦りなど多々ありましたが、患者様に温かく迎えて頂き充実した研修を終えることが出来ました。まだまだ未熟なところがたくさんありますので本院での研修を活かして銀座でもしっかりと成長していきます。もし機会があれば銀座針灸院にもお越し下さい。最後に本院で研修ができて本当に良かったです。

ありがとうございました。
 銀座鍼灸院 大久保広基



【気球と秋桜】
 撮影者: 会長 前田昌司